

**Patientenforum „Osteoporose“ der Bayerischen Landesärztekammer**

Osteoporose – schleichender Knochenschwund – ist heute in Deutschland eine der folgenreichsten Volkskrankheiten, und zwar in sozialer und wirtschaftlicher Sicht. Bewegungsmangel, falsche Ernährung, Rauchen und Alkohol sind bekannte Risikofaktoren, die es zu vermeiden gilt. Ist der Knochen bereits porös, sollte dies früh erkannt und effektiv behandelt werden – bevor der erste Bruch auftritt.

Was kann ich selber für mich tun? Ist eine Knochendichtemessung zu empfehlen? Hormontherapie – ja oder nein? Wie lässt sich die Lebensqualität der Betroffenen verbessern? Um diese und andere Fragen zu beantworten, veranstaltet die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger eine

**Informationsveranstaltung „Patientenforum Osteoporose“  
am 18. April 2002 in München**

**Zeit und Ort:** 16 bis 18 Uhr – Ärztehaus Bayern, Großer Saal, Mühlbauerstraße 16

**Referenten:** Professor Dr. Roland Gärtner, Klinikum Innenstadt der LMU  
Professor Dr. Franz Jakob, Orthopädische Klinik „König Ludwig Haus“, Würzburg  
Dr. Siegfried Götte, Orthopäde, Unterhaching